

RAISON D'ETRE : LE SPORT INCLUSIF

« L'association Les Enfants de la Balle » est née d'une simple action : un grand-père et son petit-fils porteur de handicap jouant au foot ensemble dans un club de Foot en salle.

Des initiatives comme celles-là existent partout en France. Mais elles restent encore trop marginales, les familles ne le savent pas et les clubs ne sont pas toujours aidés.

L'inclusion du handicap dans la société existe à l'école, dans les entreprises.

Alors pourquoi pas dans le sport ?

Qu'entendons-nous par inclusion par le sport ?

C'est pouvoir inclure des enfants à besoin particulier dans nos activités sportives, entourés d'enfants ordinaires. Vos enfants vont côtoyer ces enfants ainsi que leurs différences pour un meilleur vivre ensemble. Valeur que nous soutenons dans le club !

Ces enfants seront accompagnés d'un adulte référent (appelé Aidant de Vie Sportive) qui les aidera dans leur pratique sportive. Cet Aidant de Vie Sportive est l'assistant de l'éducateur sportif. Il suit les consignes de l'éducateur et les transmet à l'enfant extra-ordinaire pour le motiver et l'aider dans les ateliers et à faciliter les échanges avec le coach et vos enfants.

Si dans votre entourage vous connaissez des enfants extra-ordinaires qui aimeraient faire du sport, emmenez-les découvrir l'association et nous verrons ensemble comment les inclure !

Vous aimez transmettre ?

Vous pouvez également nous rejoindre en devenant Aidant de Vie Sportive et accompagner un enfant extra-ordinaire sur le terrain. Vous suivrez une formation avec l'association « Les Enfants de la Balle », vous serez accompagné par le club ainsi que par l'équipe des Enfants de la Balle au sein d'un espace internet communautaire pour échanger et vous former de manière continue !

Contact : sophie@lesenfantsdelaballe.org

www.lesenfantsdelaballe.org

Une ville inclusive...
Des clubs inclusifs !



PARTENARIAT AVEC LES ENFANTS DE LA BALLE

Après le club de Football ES Carantec Henvic et Carantec Nautisme, la commune a décidé de conventionner avec l'association Les Enfants de la Balle. Portée par les Carantécoises, Virginie Preille et Sophie Robin, cette association nationale vise à inclure en milieu ordinaire, par le sport, les enfants en situation de handicap.

Ainsi un bénévole formé par l'association accompagne l'enfant pendant toute la séance le stimule, l'encourage et fait le lien avec le coach et les autres enfants du groupe. Dans le cadre du partenariat avec la commune, l'association bénéficiera du soutien de la ville en matière de communication, laquelle permettra également la promotion des Enfants de la Balle sur des événements sportifs organisés sur son territoire comme le T24 ou le Petit Essor Breton. Cette démarche s'inscrit dans la politique communale de sensibilisation à l'inclusion et au handicap.